

Macron débloque et bloque tout Toutes ensemble faisons bloc!

Les résultats des élections législatives début juillet ont provoqué pour des millions de personnes un immense soulagement face à l'impossibilité pour l'extrême droite d'accéder au pouvoir. Ils ont également suscité un grand espoir avec l'arrivée en tête du Nouveau Front Populaire grâce à un programme qui a poussé bon nombre de personnes à aller voter « POUR » un projet porteur de mesures permettant d'apporter des premières réponses aux urgences sociale et écologiques.

Alors que son camp a subi une réelle défaite, que la population lui envoie le message pourtant clair qu'elle ne veut plus de sa politique, Macron s'accroche au pouvoir, bloque les institutions en refusant de nommer un.e premier.e ministre issu du NFP. L'enjeu est simple pour lui : continuer à appliquer à tout prix sa politique au service du patronat et des plus riches. Il s'apprête, avec ses ministres soit-disant « démissionnaires », à faire adopter un nouveau budget d'austérité contre nos services publics.

Nous devons reconstruire la solidarité des collectifs de travail. C'est désormais aux travailleuses et aux travailleurs de rouvrir le chemin du progrès social et écologique. Nous le savons : il faudra arracher toutes les revendications, à commencer par l'abrogation de la réforme des retraites et l'augmentation des salaires.

C'est pourquoi, la Fédération SUD Collectivité Territoriales mobilise son outil syndical pour permettre à tou-tes les agent.es de la FPT de **s'engager dans toutes les mobilisations organisées dès ce 7 septembre** avec les mouvements de la jeunesse (le 10/09 dans l'Education Nationale, le 1er/10 en interpro...). Des préavis de grève nationaux sont déposés quotidiennement afin de construire le rapport de force nécessaire pour faire reculer Macron et sa clique.

Nous sommes des millions ! Unies notre force est immense !

**Par tous les moyens
mobilisons-nous
pour tout changer!!**

